

## **IV. Nachtrag zum Gerichtsgesetz**

*Antrag vom 24. September 2007*

### **SP-Fraktion (Sprecher: Schmid-Gossau)**

*Abschnitt II Ziff. 5 (Änderung des Zivilprozessgesetzes vom 20. Dezember 1990):*

*Art. 288 Abs. 3:* Die Nachforderung verjährt innert fünfzehn Jahren nach Rechtskraft des Kostenentscheids.

Begründung:

Personen in finanziellen Schwierigkeiten sollten eine Chance haben, ihre Schulden zu tilgen, ohne dass der Staat alte Gerichtskosten einfordert, sobald die finanzielle Situation wieder besser aussieht.